
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 806/2022                                         Guaíba, 02 de agosto de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  88/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou o Requerimento nº 267/2022  apresentado pela Vereadora

Carla Vargas – PTB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1.  Quantas  portas  “corta-fogo”  foram  instaladas  recentemente  no

prédio onde fica o Pronto Atendimento Dr. Solon Tavares e o Hospital

Nelson  Cornetet,  incluindo  os  setores  da  policlínica,  vacina,

odontologia e transporte da Secretaria de Saúde?

2. Em quais espaços estas portas foram instaladas?

3. Qual o custo destas portas, considerando valor unitário e total com

a devida instalação?

4.  Quem arcou com os  custos  destes  equipamentos?  Foi  a  própria

prefeitura ou a empresa que administra atualmente os espaços? 

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste, informar o que segue abaixo.

Em  meados  de  2014  a  Prefeitura  Municipal  de  Guaíba  realizou  uma

Parceria  Público-Privada  com  a  empresa  CMPC  Ltda.,  onde  o  projeto

arquitetônico foi  realizado ao longo do tempo e foi  sendo executado por

etapas. Obras referentes à hidráulica, adequação do Pronto Atendimento,
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área  hospitalar  e  UTI  foram realizadas  nos  anos anteriores  a  2021.  As

últimas etapas como elétrica, esgoto e adequação ao PCC Iocorreram nos

anos 2021/2022.Ao todo foram instaladas 17 (dezessete) portas corta-fogo

em toda a área hospitalar de acordo com o projeto arquitetônico. Os custos

para a compra e instalação das mesmas, foram de responsabilidade da

PPP  com  a  empresa  CMPC.  Maiores  informações  quanto  aos  custos,

planilhas  abertas  e  orçamentos  estão  em  posse  do  Departamento  de

Engenharia  da  prefeitura,  que  pode  fornecer  esses  dados  com maiores

detalhes. Contando com a costumeira atenção e colaboração. Ficamos à

disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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